

永年にわたる功績を讃えて

平成25年度 功労者表彰式

平成25年度功労者表彰式が11月3日、保健福祉センターみなくるで挙行されました。

表彰は、これまで町の政治・経済・文化・社会などの各方面にわたり町政振興に寄与され、多くの人々の模範と認められる行為があつた方々と、満80歳以上で50年以上本町に居住されている永住功労者を表彰し、その功績を讃えるものです。

表彰式では、物故者に対し出席者全員で黙とうし、町民憲章を朗読したあと、功労者の方々に池部町長から表彰状が授与され、受賞者を代表して鹿野重博さんから謝辞が述べられました。今年度顕彰された方々は、次の方々です。

自治功労

☆自治の振興発展に尽くされた方
鹿野 重博さん(金山)
町議会議員として平成3年から現在までの6期22年間の永きにわたり在職し、この間議長をはじめ常任委員長の要職にあり、さらに昭和50年より31年間にわたり町消防団員として在職されこの間分団

社会福祉功労

☆社会福祉の向上に尽くされた方
中野 敏夫さん(幾寅)
交通指導員として20年間の永きにわたり、交通弱者の街頭指導や交通安全に対する住民運動と交通事故の防止に貢献するとともに、交通指導員協議会の理事として、

公益功労

☆町の振興発展に多額の私財(土地)を寄附された方
館内 あきさん(旭川市)
本町の地域振興のため多額の私財(土地)を寄附されました。



部長としての重要な使命感に徹するとともに、農業委員会委員、農協青年部長など努められ、多くの分野にわたり地方自治の振興発展に貢献されました。

小林 彦一さん(幾寅)
平成5年より20年間の永きにわたり農業委員会委員として在職し、平成14年からは会長の要職を務められ、農業経営の安定及び農業生産力の増強に努めるなど、本町の農業行政の推進に貢献されました。

上林 康政さん(幾寅)
昭和51年より30年間の永きにわたり町消防団員として在職され、この間副分団長の要職を務められ、消防人としての重要な使命感に徹し消防団活動に貢献するとともに、町議会常任委員長、教育委員会委員など努められ、多くの分野にわたり地方自治の振興発展に尽力されました。

☆教育・文化・体育の振興発展に尽くされた方

教育・文化・体育功劳

育成指導に尽力されました。

子育て支援センターだより

昭和58年より29年間にわたり体育協会役員として要職にあり、会員相互の親睦と連携を深めるとともに組織の育成強化に努め、体育協会の発展と体育の振興に貢献されました。

永住功労(34名)											
★満80歳以上で本町に50年以上在住し、今日の郷土発展に尽くされた方(基準日:本年4月1日)											
【北落合地区】											
河原川村俊弘さん、佐藤知子さん、城下四戸丸トシ子さん、二木俊夫さん、森橋見弘さん、矢嶋榮枝さん											
【幾寅地区】											
安西敏子さん、佐々木みね子さん、千葉サチ子さん、村山良一さん											
【落合地区】											
河西川村俊弘さん、佐藤知子さん、城下四戸丸トシ子さん、二木俊夫さん、森橋見弘さん、矢嶋榮枝さん											
【金山地区】											
池内枝さん、安西勇さん、佐々木みね子さん、千葉サチ子さん、村山良一さん											
【下金山地区】											
磯松ハシメさん、伊藤美登利さん、久保田蓉子さん、高橋幸男さん、太田耕造さん、永井愛子さん											
【幾寅地区】											
池内光枝さん、岩本喜吉さん、大居幸夫さん、太田千葉さん、太田耕造さん、前川原一榮さん											



季節外れの雪害、南富良野町を襲う

10月16日(水)台風26号から変わった温帯低気圧の影響で大荒れの天候となり、湿つた雪などにより町内全域にわたり様々な被害がありました。

16日早朝より降り出した湿つた雪が幾寅地区で20センチを超え、未だ葉が落ち切っていない木々などに着の影響により送電線などが切れ、町内全世帯が、午後1時頃から停電となりました。金山地区では午後6時頃復旧しましたが、幾寅・

落合・下金山地区については17日午前7時頃、北落合地区については18日午前10時頃の復旧となりました。また、16日には狩勝峠や三の山峠、道道落合停車場線などが事故や倒木により通行止めになり、17日早朝の通行止め解除までに南富良野町は事実上、陸の孤島となりました。町民又は通過者など123名が避難所を利用し、不安の中一夜を過ごしました。

このため、町では16日午後1時から災害対策本部を設置し、被害状況の確認、避難所の開設、非常食の配達などの対応に追われました。

今回の雪害により、営農など多くが被害を受けました。今回の雪害により、営農など多くが被害を受けました。



不安の中一夜を過ごす避難所の様子



雪の重みに耐えきれず倒壊したハウス